

L♥VE MIYOSHI PHOTO CONTEST



結果発表



平成27年8月1日から11月30日まで町内の光学レンズメーカー「ケンコー・トキナー」とコラボし賞品総額50万円以上のフォトコンテストを開催しました。一眼部門65作品、スマホ・コンデジ部門に39作品の計104作品が寄せられ、日本写真協会会員の田原栄一氏の審査によりグランプリが決定しました。三芳町広報大使の吉澤ひとみさん、埼玉県出身のJuice=Juiceの金澤朋子さんも応募した全作品は「いいね！三芳町」のfacebookからご覧いただけます。たくさんのご応募ありがとうございました。

グランプリ 賞品 一眼部門…交換レンズ(AT-X 24-70mm F2.8 PRO FX) スマホ・コンデジ部門…双眼鏡(OP8×42DH)

一眼部門



「明日へ。」

松本泰人(富士見市)

(総評) パラエティに富んだ被写体を選んでおられ、それぞれの「三芳町」が皆さんの心の中にあるのだな、と考えさせられるコンテストでした。林や畑、花や紅葉という「自然」、お寺やお祭り、花火など地元ならではの建物やイベント、そして元気いっぱいの子どもと様々な三芳町を拝見できました。これからも素晴らしい「地元」を撮り続けていってほしいと思います。

スマホ・コンデジ部門



「大きいおいも取ったぞー！」

柴田安代(三芳町)

(総評) 今や「写真を撮る道具」としてすっかり定着したスマートフォン。普段から持ち歩けるといいう利便性を活かした作品と、日常を記録した作品が目を引きました。特に子どもの写真は目線の高さまでカメラを下げてきちんととっておられる作品が高評価です。これからも気軽に日常を記録してください。

準グランプリ、入選作品

賞品 一眼部門/準グランプリ…三脚(カーボンマスター 824 PRO N)
スマホ・コンデジ部門/準グランプリ…双眼鏡(プロフィールド 7×32)
各入選3点…ビジネスバッグ(aosta Reale AOB-RL1BC-BK)

一眼部門



準グランプリ 「コスモス畑で撮り合い」 牛丸智行(三芳町)

入選 「雪の多福寺」 吉井孝伸(三芳町)

入選 「もうちょっと」 杉江芳郎(さいたま市)

入選 「夏の終わりを彩る」 中根英治(久喜市)

スマホ・コンデジ部門



準グランプリ 「スイカ冷たい〜」 川田典子(三芳町)

入選 「緑」 飯島真紀(三芳町)

入選 「北永井の朝焼け」 河合淳史(三芳町)

入選 「影みつけ！」 鈴木理恵(三芳町)



いいね三芳町 検索

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町のFacebook「いいね！三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などをFacebookで公開しています。



11月21日、吉澤ひとみさんと金澤朋子さんが広報みよしの編集体験を紹介。最後は会場のファンの皆さんと一緒にみよしの「3」をして記念撮影。



↑(左) 矢口真里さんとさやわか五郎さんが広報みよしのARを体験。(中央) ももちこと嗣永桃子さん & 小関舞さんが三芳町ブースで特産品のサツマイモをPR。(右) ハロプロ研修生たちもブースの応援に。

↓ボランティアグループみつあみの無料散髪。自然と笑顔がこぼれます。



↓愛くるしい動きをして、子どもたちに大人気だったのぞみちゃん。



344(みよし)の魅力 トカイナカ三芳町をPR

遊ぶ。暮らす。育てる。 SATOYAMA&SATOUMI へ行こう2015 with 勇気の翼 秋フェス

11月21~23日の3日間、久喜市モラージュ菖蒲で開催された今回のイベントに「トカイナカ」三芳町が参加。自然と緑が豊かな町、みよし野菜の美味しさなどをPR。三芳町広報大使の吉澤ひとみさん、埼玉県出身の金澤朋子さんもステージで広報みよしや三芳町の魅力をPR。カタポケとコラボ出展したブースにはたくさんのハロプロメンバーが駆けつけてくれました。



↑ Juice=Juiceの植村あかりさん・宮崎由加さんもブースのお手伝い。

高めよう広めよう福祉のココロ 福祉まつり 三芳町社会福祉協議会

11月29日(日)、藤久保公民館、藤久保小学校校庭などで「福祉まつり」が開催されました。車椅子体験などの福祉体験、食べ物や手作り品、リサイクル品を扱うバザー・模擬店や日頃の創作活動を披露し、得票で賞が決まる福祉まつりアート展などさまざまなイベントが行われ、来場者が楽しみながらも福祉に触れることができる催しが盛りだくさんでした。

みらいくん & のぞみちゃん登場 世界キャラクターさみっと in 羽生 2015

11月21日(土)、羽生市で開催された世界キャラクターさみっと in 羽生 2015に三芳町が参戦！みらいくん & のぞみちゃんが三芳町をPRしました。三芳町ブースでは町のキャラクターグッズや、天皇杯を受賞して今話題の富の川越いもも販売しました。用意した紅赤が早々に完売！三芳町の魅力を、多くの来場者にお届けしました。